

V3

# Bewerbung

**Initiator\*innen:** Taylan Deniz Kuzu

**Titel:** Taylan Deniz Kuzu

**Foto**



**Angaben**

**Alter:** 27

**Geburtsort:** Gummersbach

**Selbstvorstellung**

Liebe Freundinnen und Freunde,

Wir befinden uns mitten in einer Reihe tiefgreifender Krisen, die unsere Welt derzeit prägen. Die Klimakrise ist längst Realität und zeigt sich global in immer intensiveren Wetterextremen und einem beispiellosen Anstieg des Meeresspiegels, aber auch ganz lokal in Köln können wir bereits Auswirkungen feststellen.

Gleichzeitig kämpfen wir gegen die anhaltenden sozialen und wirtschaftlichen Folgen der Pandemie und des russischen Angriffskriegs gegen die Ukraine, die bestehende Ungleichheiten verschärft haben. Und auch der Rechtsruck, der sowohl in ganz Europa, aber auch in Deutschland abläuft, betrifft uns alle. Diese Krisen stellen uns vor enorme Herausforderungen und erfordern von uns kreatives und solidarisches Handeln. Diesbezüglich schätze ich die Räume für Debatten bei uns Kölner Grünen auf allen Ebenen sehr und möchte dazu beitragen, diese auch in Zukunft für die Diskussion von Lösungen aktueller Probleme zu nutzen.

### **Wahlen für eine lebenswerte Zukunft!**

Das Superwahljahr 2025 steht in Köln mit Wahlen auf kommunaler und bundesweiter Ebene vor der Tür. Es sind entscheidende Wahlen mit Blick auf die beschriebenen Krisen und für uns Grüne in Köln eine echte Bewährungsprobe. Mit meinen Erfahrungen aus der letzten Europawahl, in der ich auch als Teil der Wahlkampfkommission der Grünen Köln mitwirken und den Wahlkampf der Grünen Jugend Köln mitorganisieren durfte, möchte ich hierbei aktiv unterstützen.

Der Rechtsruck in der Gesellschaft wurde zuletzt in Sachsen und Thüringen wieder deutlich und unser entschlossenes Eintreten dagegen wird auch im kommenden Jahr unverzichtbar sein. Es reicht jedoch nicht aus, sich lediglich gegen rechte Entwicklungen zu positionieren: Wir müssen mit klaren und starken Inhalten überzeugen. Hierzu möchte ich insbesondere das Thema Gesundheit und dessen Zusammenspiel mit Bildung, sozialen Fragen, aber auch Verkehr, Umwelt und Freizeit weiter in unserer politischen Arbeit priorisieren.

### **Gesundheit für alle!**

Meine große Herzensangelegenheit ist als Mediziner die Gesundheitspolitik. Zuvor habe ich mich während meines Studiums bereits in verschiedenen Organisationen und Gremien ausgiebig mit Gesundheitspolitik auf verschiedenen Ebenen beschäftigt. Ich bin davon überzeugt, dass eine gerechte und nachhaltige Gesundheitspolitik unabdingbar für jedes Individuum ist. Die Covid-Pandemie hat noch einmal deutlich gezeigt, dass das Gesundheitswesen und die Politik dahinter sehr fragil, aber auch von entscheidender Bedeutung sind. Ich möchte mich als Beisitzer dafür einsetzen, die Gesundheitspolitik in unserer Partei weiter voran zu treiben. Ein gutes Beispiel dafür ist das Projekt „Anonymer Krankenschein“, welches 2023 in Köln eingeführt wurde und erfolgreich zahlreichen Menschen ohne Krankenversicherung eine medizinische Versorgung ermöglicht hat, jedoch vor dem Ende der Finanzierung steht. Ich möchte mich für den Erhalt und damit die weitere Förderung des Projektes einsetzen, damit allen Menschen in Köln einen Zugang zu Gesundheitsversorgung gewährleistet bleibt!

Ich bin Taylan, 27 Jahre alt und freue mich darauf, meinen Beitrag für unseren gemeinsamen politischen Erfolg leisten zu können. Da ich am 14. September selbst nicht vor Ort sein kann, beantworte ich gerne vorab eure Fragen und freue mich über Anregungen. Über euer Vertrauen würde ich mich riesig freuen!

Viele Grüße

Euer Taylan

### **Über mich**

Ich habe Humanmedizin an der Ruhr-Universität Bochum, der Charité Universitätsmedizin Berlin und der University of Cape Town studiert. Bereits während meines Studiums habe ich mich ehrenamtlich und hochschulpolitisch engagiert. So war ich als Teil des Bundesvorstands der Bundesvertretung der

Medizinstudierenden in Deutschland und als deutscher Delegationsleiter in der European Medical Students' Association aktiv, wo ich unter anderem an der Reform ärztlichen Approbationsordnung mitarbeiten und Positionspapiere zu zahlreichen gesundheitspolitischen Themen, wie planetare Gesundheit, allgemeine Gesundheitsabsicherung oder Ernährung und Gesundheit, (mit-)verfassen durfte.

In dieser Zeit rückte für mich die Relevanz von Nachhaltigkeit und den damit verwobenen Konsequenzen für die Gesundheit aller Lebewesen immer stärker in den Fokus, was mich dazu veranlasst hat, die Ortsgruppe Bochum der Initiative Health for Future zu gründen und mich dort als Koordinator zu engagieren. Seit meinem Berufseinstieg und dem damit einhergehenden Umzug nach Köln arbeite ich als Arzt in Weiterbildung und Wissenschaftlicher Mitarbeiter in der Klinik und Poliklinik für Neurologie der Uniklinik Köln. In meiner Rolle als „Clinician Scientist“ beschäftige ich mich wissenschaftlich mit den Veränderungen im Gehirn bei verschiedenen basalen und komplexen Defiziten in der Planung und Ausführung von motorischen Handlungen. In meiner Freizeit bleibt Politik zwar ein ständiger Begleiter, aber ich finde auch viel Freude in anderen Aktivitäten: Kochen, Musik machen, Sport treiben und Zeit mit guten Freund\*innen verbringen.

**Grüner Werdegang:**

Beisitzer im Vorstand der Grünen Jugend Köln seit 2023

Mitglied der Wahlkampfkommission für die Europawahl 2024